



POTATO だより

2026年1月5日
ARINKOMURA



あけましておめでとうございます。本年はどうぞよろしくお願ひいたします。
今年度もあと3か月になりました。今年も変わらずPOTATOさんみんなが笑顔で過ごせるようにたくさんの楽しい遊びを計画していきたいと思います。



ねえねえ、なにする？

少し前までは「自分の遊び」が中心だったPOTATOさんですが、最近では「一緒に遊ぼう！」「これやろう！」とお友達同士で声を掛け合って遊ぶ姿が見られるようになってきました。
ある日は、イスをお部屋にたくさん運んで長く並べて「電車になったよ」「こっちに乗って！」「公園行こう！」とお出かけ。またある日は、床にブランケットを敷いて、「こっちでピクニックしてるの」「お料理したの持つて行くね～」とお弁当を広げてもぐもぐ。テーブルの下が秘密基地になることもあります。
どれもお友達同士で遊びながら相談をして発展していったものです。もちろん遊びながら「もうっ！」とけんかになってしまいますが、しっかりとお友達へ自分の思いを言葉で伝えることが増えてきました。自分の世界からお友達同士の世界へと広がっていったこと、そして自分の言葉で伝えようとしていることにとても大きな成長を感じています。これからもお友達同士の関りを大切にしていきたいと思っています。



チョキチョキ、ペタペタ、おりおり、まきまき…

指先を使った遊びをたくさん行っています。今までハサミやノリを使った遊びを行ってきましたが、最近は少し細かい作業にもチャレンジしています。「お馬さんのたてがみを作ろう！」と紐通しに挑戦!!毛糸を小さな穴に通して引っ張るという動きがなかなか難しく、「どうやるの？」「なんか引っ張れなくなっちゃった～」と悪戦苦闘…。それでも「先生、一緒にやって～」と言い、諦めることなく最後まで頑張りました。完成したお馬さんには自分で切った折り紙でお洋服を着せてあげました。お馬さんの下にはお願い事を書いた絵馬もつけて♪かわいいお願い事がたくさん出てきました。お部屋に飾って自分のお馬さんを探すPOTATOさんたち。みんなのお願いが叶いますように♡



ハッピーバースデー♪

「ハッピーバースデー♪を2回歌うとおててのばい菌さんがいなくなるんだよ」と伝えると、手を洗いながら自然と歌いだしたPOTATOさんたち。おやおや？泡を流しながら歌っている？「アワアワでごしごしながら歌うといいよ」と伝えると泡で手を洗いながらきれいにしようと頑張る姿が多く見られました。上手に手を洗い、ばい菌さんとさようならをして、みんなで元気に過ごしていきたいと思います。



午年だからお馬さんに乗ってるの？



ううん！ユニコーン!!

オープン保育のお知らせ

ご希望の日がございましたら担任までお声がけください。

9~13時の間のご都合のいい時間でご参加ください。1食500円で給食を食べていただくこともできます。希望が多い場合は調整させていただきます。

保護者の方々の参加を子どもたちも楽しみにしておりますので、ぜひご参加ください。